



**MEUBLE D'ACCUEIL POUR UNE CASERNE**

**2004**

Conception de projet et réalisation.



A l'occasion d'un cours de répétition un peu particulier, le responsable des infrastructures de la caserne de Payerne m'a proposé la construction d'un meuble d'accueil destiné à l'entrée en service des CR. Avec des moyens très simples et un budget d'une centaine de francs, le meuble impose un style résolument moderne. Le MDF vernis de la façade donne un aspect brut qui fait correspondre la forme à la fonction...

Grâce au coup de main d'une poignée de volontaires, le travail a été exécuté en deux jours. Le plus délicat a été de rassembler outils et matériaux, mais l'entreprise s'est déroulée sans difficultés « major ». Le résultat est apprécié de ses utilisateurs, mais je ne sais pas s'il enchante aussi les soldats qui le découvrent lors de leur premier jour de service...

